

Compte rendu de la réunion du 25 novembre 2015

Tour de table rapide : rien n'a évoquer en particulier

Conseil de classe : remerciements à ceux qui ont répondus positivement. Une seule classe de terminale n'a pas de délégué si non il y a au moins 1 parent pour toutes les autres.

Présentation des questionnaires, qui seront distribués par les parents PEEP (ou FCPE dans les classes sans délégué PEEP)

Compte rendu du CA du 13 novembre 2014 :

► Proposition d'une réunion de réflexion sur « le climat scolaire » à laquelle sont invité la FCPE, les professeurs, les élèves et les agents.

La réflexion sera menée par 3 proviseurs adjoints à partir d'un outils de diagnostic proposant des questionnements sur différents sujets : pratiques pédagogiques propices au bon climat scolaire, règlement intérieur : un cadre à respecter, un cadre protecteur ; implications des parents ; implication des élèves ; dynamique d'équipe;qualité des locaux et du temps scolaire ; plan de prévention des violences et du harcèlement. Les participants travaillent en 3 groupes : 4 élèves – 4 enseignants et 1 CPE – 4 parents et 2 agents. Cette réflexion va tenter de faire un diagnostic sur les sujets qui seront choisis puis des propositions d'actions seront faites.

Le compte rendu sera édité en Avril 2015.

► Un problème de nombre d'agents de maintenance a été évoqué. En effet, l'emploi de personnel en contrat d'insertion est priorisé par la Région (employeur). Ce qui peut générer des difficultés dans le suivi, la présence au quotidien. De plus les titulaires absents sont remplacés par des contractuels qui effectuent un nombre d'heures moins important. Donc le service se trouve de fait très souvent en sous effectif. Cela ne permet plus de faire le travail correctement et ils sont obligés de ne faire que les priorités donc l'état de propreté des locaux commence à se dégrader sérieusement.

► Le règlement des voyages a été mis à jour avec les enseignants afin de mettre un cadre. 8 voyages et un échange avec l'Italie ont été proposés au vote. 2 voyages ont été rejettés et 1 refusé car présenté hors délai.

► Il y a eu une intrusion dans le lycée pendant les vacances de Toussaint avec vandalisme des casiers des professeurs. Des cartes M'RA ont été dérobées. La région propose de refaire les cartes mais aux frais des parents de 5 euros qui refusent. La FCPE payera ces 5 euros aux parents adhérents concernés.

Compte rendu de la réunion VDE du 16 octobre 2014 :

- Un soutien obligatoire en mathématiques est prévu pour les élèves de seconde, en français pour les élèves de seconde et première.

Un courrier sera envoyé aux parents afin de les informer de la mise en place de ce soutien obligatoire pour leur enfant.

Il y a en plus du soutien pour les élèves volontaires en maths et français.

Demander à la prochaine VDE le soutien pour les terminales.

- Problèmes avec les professeurs :

Mr Brunat en mathématiques avec la TS3

Mr Martins en mathématiques : il a été inspecté >> à suivre

Mr Marengo en histoire géographie : il vient d'un lycée pro. et a sûrement des méthodes un peu différentes. >> Il suffirait peut être de les expliquer aux élèves.

Mr Kerbra en physique chimie : M. Folliet va le rencontrer.

Mme Belitran professeur de français est en ½ temps thérapeutique. Après le premier remplacement qui n'a duré que 8 jours, l'enseignante actuelle est bien prévu jusqu'en février.

- Sont aussi évoqués des problèmes généraux ou spécifiques d'emploi du temps.

Conseils de classe

Des cavaliers sont demandés pour indiquer les professeurs présents pendant le conseil (souci d'orthographe des noms entre autre chose) ou demande d'une liste.

Pour la communication des questionnaires quand on a pas d'enfants dans la classe il faut passer par la vie scolaire.

Les conseils débuteront le 1er décembre pour 3 semaines avec malheureusement le mercredi matin de 9h à 13h. M. Folliet propose qu'on lui donne les classes où les parents seraient disponibles plus facilement sur ce créneau.

- La restauration scolaire :

Plus de 1000 élèves sont accueillis par jour. Ce chiffre risque d'augmenter encore.

Avec la 2eme chaîne le débit est meilleur mais maintenant il n'y a pas assez de place pour manger !

La machine à laver qui devait être remplacée aux vacances de Toussaint est toujours là. La plonge se fait dans des conditions inhumaines d'humidité, chaleur et bruit.

Un courrier avec la PEEP a été fait pour savoir où en sont les travaux d'agrandissement, alors que le budget a été prévu.

Acquisition d'un piano. Le coût est de 4000 euros. Ce piano est à la disposition des élèves et professeurs sous conditions.

► Le CESC :

Il existe un Comité d'Education à la Santé et à la Citoyenneté, dont nous avons peu d'information sur ce qui est proposé ou mis en place. Ce comité ne se réuni pas souvent à priori. Ce sont l'infirmière et l'assistante sociale qui s'en occupe. Mais le budget est très limité : 300€ pour cette année.

Nous avons souligné le fait qu'il manque de la communication même auprès des fédérations sur les projets auxquels nous pourrions participer ne serait-ce au moins financièrement.

M. Folliet évoque une action par rapport aux addictions.

► Les bus :

Mr Folliet propose un RDV avec les Cars « Berthelet ». Voir pour connaître la date.

Valérie Convers et Odette Castex se propose d'y assister.

► Pour la prochaine VDE du 19 décembre, Isabelle Bourdier et Alain Solivaret se proposent pour y assister.